
アンケート一覧
問1 問2 問3 問4 問5 問6 問7

6 〇 男性 60歳代 小川 不必要 参加しない 高齢の為、コロナが2～3年は心配な為 ご苦労様です。良い方向で検討していってください。
8 〇 男性 60歳代 小川 不必要 参加しない

9 〇 男性 50歳代 下白木 不必要 参加しない
①クラスターになる
②基礎疾患がある

2～３年は様子を見たほうが良いと思う

10 〇 女性 60歳代 小川 不必要 参加しない 仕事をしているから

11 〇 男性 60歳代 下白木 不必要 参加しない
①県内コロナは収まっていない
②病院、老人施設内のクラスター発生している

変異ウィルスも出ており、より慎重な対応を期待します。
又、まち協の役員でよく検討して実施して下さい。

12 〇 女性 60歳代 小川 不必要 参加しない

13 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない
運動会も子どもだけ（学校）で行う。他の行事は自粛したほ
うが良いと思う。早く再開が出来ますように終息を願うばか
り。

終わりが見えない状態なので今暫くは我慢。子供の感染
が亀山でも出ている。オリンピック・パラリンピック実行も決
断されたが・・・・？

14 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない
15 〇 男性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない コロナ禍で自粛 特になし
16 〇 男性 50歳代 小川 不必要 参加しない
17 〇 男性 60歳代 下白木 不必要 参加しない 特になし
27 〇 女性 70歳代以上 下白木 不必要 参加しない 高齢の為 みんなとはなしをしながら楽しく食事をしたいです
29 〇 男性 70歳代以上 下白木 不必要 参加しない
30 〇 男性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない

33 〇 女性 50歳代 小川 不必要 参加しない
新たな感染がなくなるまで待ってはどうか。不安な状態で
参加したくない。

41 〇 男性 60歳代 小川 不必要 参加しない
市内においてもコロナ感染者がでているのでワクチンが収
まってからが良いと思います。

42 〇 男性 60歳代 下白木 不必要 参加しない
今不安定で今後の見通しもつかない時期に無理に催しを
行う必要はない。この地区は大半が高齢者である。

値域の為にご尽力頂きありがとうございます。感謝です。

44 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない になるまであまり参加したくない。
45 〇 男性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない
47 〇 男性 60歳代 小川 不必要 参加しない もう少しコロナが収束するまでは控えたい 収束してきたら、色々な行事に参加したいと思う
48 〇 女性 40歳代 下白木 不必要 参加しない どんな行事かわからないから

53 〇 女性 40歳代 小川 不必要 参加しない
今年度の運動会でも父兄だけの参観で密を避けるように
言われていたが、結局テントの下で密になっている様子が
見られた。集まれば結局みつになってしまうと思う。

いつもありがとうございます。

57 〇 男性 60歳代 小川 不必要 参加しない
不安で参加しづらい。他の地区からの参加者もいると思
う。

完全になくなり次第、参加する。

58 〇 男性 50歳代 小川 未回答 参加しない コロナ感染

62 〇 女性 40歳代 下白木 不必要 参加しない
義父の病院への送り迎えをしていますが、病院でよくクラ
スターが発生しているのを見ているとクラスターにならない
か、参加で逆にもらってしまわないか心配

69 〇 男性 50歳代 上白木 不必要 参加しない まだまだ自粛すべき

70 〇 女性 60歳代 小川 不必要 参加しない
サークル毎に活動しているだけで誰でも参加できるように
呼びかけたほうが良いのでは？

高齢化していく中で地区で困っている問題等話し合う場を
もってほしい。

74 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない

75 〇 女性 60歳代 小川 不必要 参加しない
色々な行事に参加したいのですが、まだまだコロナが怖く
て・・・。

76 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない 高齢者なので、感染したら重症化になりやすいから。

81 〇 男性 70歳代以上 下白木 不必要 参加しない
無理をしてまでも行事等にこだわらなくても良いとおもいま
す。完全に収束するまで待つべきだと考えます。

今はじっと耐える時だと思います。

82 〇 男性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない 高齢の為参加できない。
84 〇 女性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない 感染予防
87 〇 男性 50歳代 小川 不必要 参加しない まだまだコロナが心配だし、もしを考えると怖い。
88 〇 男性 40歳代 下白木 不必要 参加しない なるべく集まらないほうが良い。

92 〇 男性 50歳代 小川 不必要 参加しない 高齢の年寄りと同居している為、少しでもリスクを減らす為

94 〇 男性 40歳代 下白木 不必要 参加しない
行事を実施することは良いと思いますが今はもう少し我慢
すべきだと思います。

95 〇 男性 70歳代以上 下白木 不必要 参加しない

コロナ感染は有事といわれるほどです。無症状、重症化な
ど怖いウイルスと思います。まち協行事は感染リスクが高
く中止は仕方ない。終息まで非接触（集まらない）の行事が
できると良いと思います。

97 〇 男性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない コロナが未終息。

98 〇 男性 60歳代 下白木 不必要 参加しない
個人的意見ですが、行事に対して本当に必要なもののみ
に絞り（例えば4月の総会等）実施とし、その他に対しては
この際省かれてはと思います。

集落人数も徐々に減少していく中、各行事も成立が困難に
なっていくと思われます。最小限自治会の運営の推進に必
要な行事のみで良いと思います。

99 〇 男性 70歳代以上 小川 不必要 参加しない コロナになりたくない。
105 〇 男性 60歳代 小川 不必要 参加しない なし なし

107 〇 女性 60歳代 下白木 不必要 参加しない
白川地区でクラスターになれば全国区でニュースになりま
す。

110 〇 女性 50歳代 下白木 不必要 参加しない


